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第７８１回教育委員会会議録 

 

日時 

平成２８年９月２３ 日（金）午後１時３０分 

 

場所 

御殿場市役所 第５会議室 

 

出席者 

１番 教育長 勝又 將雄 ２番 委員 岩瀬 こずえ 

３番 委員 勝又 綾子 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 福島 東 

 

陪席者 

教育部長  教育総務課長  

学校教育課長  社会教育課長  

学校給食課長  学校教育課副参事  

子育て支援課主幹  

事務局 

教育総務課課長補佐  教育総務課主任  

 

議事 

御教報第４７号 御殿場市図書館等将来構想策定庁内検討委員会設置規程について 

御教議第４８号 平成２８年度就学援助について 
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開会 

 

教育長 

よろしくお願いします。 

各幼稚園・小中学校におきましては運動会や体育大会、小学校においては修学旅行という

ような大きな行事が重なっておりまして、一部、９月の台風の影響を受けまして延期になっ

ている学校もありますけれども、大きな区切りを迎えて前期の締めくくりと同時に後期の活

動へ展望を向けているといった、そんな状況になっております。 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今より、御殿場市教育委員会９月定例会を開会いたします。 

本日の委員会はお手元に配布しております日程により、進行いたしますのでご了承願いま

す。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。３番勝又綾子委員と５番福島東

委員にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお、定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますので、よろしくお願いします。 
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教育長報告 

 

８月２３日 地域社会貢献褒賞審査委員会 

 庁議 

８月２４日 県教委事務局市教委訪問 

 こども環境会議市長への提言書提出 

教育長 

８月の末から、９月の今日までの報告となっていますが、８月２４日子ども環境会議の市

長への提言ですが、こちらには立会い役で参加させていただきましたが、子ども達が市長及

び議長に対して内容を報告するという場になっています。 

 

８月２５日 御殿場市職員採用試験 

 

８月２９日 部長連絡会 

 社会教育課との打ち合わせ 

 来客対応 

 

８月３０日 部内打ち合わせ 

 

８月３１日 市町教育長研修会 

教育長 

８月３１日に市町教育長研修会がありました。当番が回り番となっていまして、別紙資料

をお分けしてありますが、要望書と行政資料という綴じたものがございますのでそちらの中

身を、また、時間をみつけてご覧いただきたいと思います。 

施策と予算に関する要望書という形で、市町の教育委員会の連絡協議会という名前で提案

をする予定です。あくまで、これは案になっておりますが、若干修正を加えた上で正規のも

のを提出する予定です。 

もう一つが行政資料ですが、こちらは生徒指導関係と外部人材活用ということで、これは

県の義務教育課長が持ってくる行政資料に関するものですが、このような形で義務教育課と

すれば県の施策を振興するというように受け止めてもらえれば良いかと思います。スクール

ソーシャルワーカーですとか、学校支援地域本部のようなものは名前はご存知かと思うので

すが、御殿場市の場合は少し形を変えて同様なことを進めているのでということで、この形

には移行してありません。ということで、中身をまたご覧ください。 

 

９月１日 平成２８年度 静東教育事務所地域支援課・管理主事学校訪問 

 技能功労者表彰審査会 

 記者発表 

 行政とマスコミとの懇親会 
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９月２日 静東教育事務所地域支援課・管理主事学校訪問 

 

９月３日 御殿場市社会福祉大会 

 

９月４日 富士岡地区体育祭 

教育長 

２ページ目になりますが、９月４日になります。富士岡地区体育祭に参加いたしました。

昨年度、富士岡中学校の体育祭を見てきましたので、子どもの活動を含めて興味を持って見

たのですが、どうしても地域の特色というか各地域皆同じかとも思うのですが、ベテランの

方の参加が多かったです。若手といっても中学生や高校生がどのように地区の大会に参加で

きるのかというのが、これからの課題になるのかなという気がしました。 

 

９月５日 部長等連絡会 

 来客対応 

 静東教育事務所地域支援課・管理主事学校訪問 

 

９月６日 部内打ち合わせ 

 試験委員会 

 静東教育事務所所長・次長の市教委訪問の対応 

 

９月７日 校長会 

 御殿場市議会定例会 初日 

教育長 

９月７日に校長会がありまして、この辺につきましては具体的に後ろから２枚目のページ

に校長会の指示事項及び教頭会の指示事項と言う形で付けてあります。 

このような内容の物を、校長会の折には私の方からお話させてもらっています。校長会と

教頭会だと役割が違うものですから、中身を変えざるを得ないものですからこのような形に

なっています。 

 

９月８日 御殿場市議会・定例会 二日目 

 

９月９日 小中学校・教頭会 

 御殿場市議会・定例会 三日目 

 

９月１１日 図書館ボランティア２０周年記念事業 

 元教育委員・勝又邦俊様の通夜参列 

教育長 

９月１１日ですが、図書館ボランティアの２０周年記念事業ということで、これは社会教
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育課の管轄になる訳ですが、当初から活動していてくれたボランティア活動というものが、

２０年間継続されて今日に至っているということで素晴らしい活動をされています。 

ただし、当日、御殿場合唱団記念定期演奏会が隣の大ホールであったのですが、そちらに

は顔出しできませんでした。こんなようなものが同様に進められているということです。 

なお、その日の夕刻に元教育委員であり教育委員長もなさった勝又邦俊様の通夜に参列し

ました。平成１０年位のちょうど、区切りを付けなければならない時期があった時に、大変

活躍され、２期８年の任期を担ってくださった方です。人柄についても、通夜に参列して色々

伺いましたが、やはりそういった方が教育委員として選ばれてきているのだなということを

改めて実感いたしました。 

 

９月１２日 部長等連絡会 

 市男女共同参画社会づくり本部会・計画策定委員会 

 地域社会貢献褒賞審査会 

 来客（御殿場ロータリー創立５０周年記念公演について） 

 ２市３町教育長会 

教育長 

９月１２日の月曜日ですが、夜の部の２市３町教育長会というのがありまして、駿東地区

の２市３町の教育長が集まる会なのですが、議会の対応がそれぞれの市町によって異なり時

期がずれているものですから、それぞれの教育長が集まるということがなかなか難しくて、

ここ数年、夜の会合となっています。７時から８時とか９時くらいまでやっています。 

９月に開催する内容は何かと言いますと、この時期から人事の基本方針的なものを煮詰め

ていく形になります。 

 

９月１３日 部内打ち合わせ 

 

９月１４日 静東教育事務所地域支援課・管理主事学校訪問 

 通夜参列 

 

９月１５日 静東教育事務所地域支援課・管理主事学校訪問 

 庁議、試験委員会 

 教育総務課打ち合わせ 

 

９月１６日 御殿場市議会・定例会 四日目（一般質問①） 

 

９月１７日 

・１８日 市内小中学校 体育祭・文化祭 

 

９月２０日 部長等連絡会 

 御殿場市議会・定例会 五日目（一般質問②） 
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 部内打ち合わせ 

 

９月２１日 御殿場市議会・定例会 六日目（一般質問③） 

 

９月２２日 玉穂地区忠霊塔慰霊祭 

 

９月２３日 静東教育事務所地域支援課・管理主事学校訪問 

 定例教育委員会 

教育長 

９月２１日の朝の交通安全運動街頭啓発活動は、台風の影響を受けて中止になりました。

翌日の２２日の件ですが、午後の西中学校の体育祭が９月２５日に延期されております。こ

の２点が修正です。 

なお、先程触れました校長会・教頭会の指示事項につきましては、これに加えて教育監か

らの指導と主席指導主事からの伝達があり、その３人が教育委員会から出向いて行って色々

な話を伝えているという状況です。 

以上が、教育長報告になります。 
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議事 

教育長 

それでは議事に入ります。 

始めに当局から一言お願いします。 

 

教育部長 

改めましてこんにちは。９月の定例会の一般質問が終わったところで、教育部としては今

回は直接の答弁はございませんでしたが、高根地区の杉山章夫議員から、子育て支援の一つ

として給食費に関わる質問がありました。岳麓新聞や静岡新聞に載っておりまして、見られ

た方もいらっしゃるかと思いますが、内容としましては給食費の無料化や、または一部助成

についての市長の意向を確認したいということで、これにつきましては市長答弁となりまし

た。 

内容的には、子育て支援は金銭的援助だけでは無いが、給食費の助成については従前から

考えていた。助成には新たな財源が必要という中で、各財産区議員とも以前より話題にも取

りあげており、今後は財産区議会も含めて十分な検討を行った上で進めていきたいという話

でした。 

先程の、教育長報告の３ページにも記載されておりますが、この９月末日で岩瀬委員が退

任となります。今までご苦労もあったかと思いますが、４年間ありがとうございました。 

本日は、議案が２件、報告・協議が３件となっていますのでよろしくお願いします。 

以上です。 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第４７号 

御殿場市図書館等将来構想策定庁内検討委員会設置規程について  

 

教育長 

それでは、御教議第４７号「御殿場市図書館等将来構想策定庁内検討委員会設置規程につ

いて」を議題と致します。 

 

社会教育課長 

それでは、ただ今議題となりました御教議第４７号につきまして、内容の説明をいたしま

す。 

議案書の３ページをお願いいたします。この設置規程は、本市の図書館その他施設の将来

構想について庁内で検討するために、庁内検討委員会を設置するものであります。委員は庁

内から、６名の統括職にお願いします。文化スポーツ課文化振興スタッフ統括、子ども育成

課子ども家庭センター所長、建築住宅課公共建築スタッフ統括、教育総務課施設スタッフ統

括、学校教育課教育指導スタッフ統括、社会教育課社会教育スタッフ統括の６名です。 

施行は平成２８年１０月１日となっております。説明は以上です。ご審議の程よろしくお

願い致します。 

 

教育長 

ただ今、御教議第４７号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めま

す。質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認する事にご異議ございませんか。 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第４７号「御殿場市図書館等将来構想策定庁内検討委

員会設置規程について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第４８号 

平成２８年度就学援助について 

教育長 

次に、御教議第４８号「平成２８年度就学援助について」を議題といたします。本案につ

いては秘密会といたしますので、関係者以外は退席願います。 

 

（秘密会） 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

学校教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第４８号につきまして、内容説明をいたします。議案

書の４ページをご覧ください。 

（内容説明） 

 

学校教育課副参事 

それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

（内容説明） 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただ今御教議第４８号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めます。 

 

（質疑） 

 

教育長 

それでは他に質疑も無いようですので、本案を原案どおりに承認することにご異議ござい

ませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第４８号「平成２８年度就学援助について」を原案ど

おり承認することに決しました。  
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その他・閉会 

 

教育長 

それでは秘密会を解き会議を続行します。 

他に何かございますか。 

 

教育長 

それではここで、９月末で退任される岩瀬委員より一言お願いいたします。 

 

岩瀬委員 

４年間ですが、とても長く感じました。１番初めに教育長室で１０月１日に皆さん集まっ

た際に、ボールペンを忘れてしまいまして、その時に小見山元教育委員長がボールペンを差

し出してくれました。そのボールペンがノック式ではなく回して使うボールペンで、そこで

一気に緊張したことが思い出されます。 

皆さんとても良い方達ばかりで、４年間長くはありましたが支えていただきまして、何と

かやってこれました。自分自身の勉強にもなりましたし、皆さんと出会えたことがとても嬉

しかったです。本当に良くしていただきまして、４年間、ありがとうございました。 

 

教育長 

同期に就任したものですから色々な思いがありますが、保護者の代表として市全体を見て

くださって、なおかつ家庭人としてお母さんとしても家庭を守りつつ市全体を見てくださっ

てという４年間でした。ご自身も充実されていると思いますが、教育委員会としても本当に

貴重な存在として色々発言してくださいまして心より感謝しております。ありがとうござい

ました。 

他にございますでしょうか。 

 

教育長 

他に無いようですので、以上をもちまして御殿場市教育委員会９月定例会を閉会といたし

ます。 

 

 

 

 午後２時４分閉会  
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会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

３番委員                 

 

 

 

 

 

５番委員                 


